

Protestan en Bélgica contra la austeridad



La Habana, 29 de sep (RHC). Unas 70 mil personas se manifestaron en Bruselas contra las medidas de austeridad del gobierno belga, principalmente, la reforma del tiempo de trabajo.

La marcha convocada por el frente común sindical afectó diferentes servicios, sobre todo los del transporte en esta capital, donde solo funciona una línea de metro con una frecuencia de 10 minutos, seis líneas de tranvía y siete de autobuses, según reporta el diario De Standaard.

Además, el tráfico fue bloqueado en todo el recorrido de la manifestación.

El rotativo señala que la marcha transcurrió sin apenas incidentes, con la excepción del lanzamiento de varios petardos y algunos daños materiales provocados por un centenar de anarquistas, aunque no hubo enfrentamientos con las fuerzas del orden público.

Los participantes protestaron contra las medidas adoptadas por el gabinete de Charles Michel, principalmente, contra la reforma del tiempo de trabajo impulsada por el ministro de Empleo, Kris Peeters.

La iniciativa prevé que los trabajadores del sector privado trabajen durante algunas épocas del año hasta 45 horas semanales y reduzcan su jornada en otras fases para cuadrar un promedio anual de 38 horas por semana, que antes debía alcanzarse cada trimestre.

También se opusieron al retraso de la edad de jubilación hasta los 67 años, el aumento de impuestos a la electricidad y a la suspensión de la indexación salarial anual.

A finales de mayo, miles de personas asistieron a una huelga en las calles bruselenses contra los recortes en los servicios públicos.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/107220-protestan-en-belgica-contra-la-austeridad>



Radio Habana Cuba